



Foto: John Waters. Courtesy American Fine Arts & Co

»Change of Life«

Winterthur – Anfang der neunziger Jahre wandte sich der Kult-Regisseur John Waters («Mondo Trasho», «Pink Flamingo») der Fotografie zu. Seine Motive suchte er in seinen Lieblingsfilmen. Aus den Bildern, die er direkt vom Videomonitor fotografierte, stellte er dann kleine »Fotofilme« zusammen. Das Fotomuseum Winterthur präsentiert die erste umfassende Ausstellung dieser fotografischen Sequenzen.

Greyerzerland und Marokko

Nidau – Die Leica Galerie zeigt Flugaufnahmen von Ulrich Ackermann: In grossformatigen Panoramen stellt Ackermann den Zauber der Berg- und Seelandschaften des Greyerzerlandes dar. Ausserdem präsentiert Enrique Muñoz Garcia Bilder aus Marokko. Seine Fotografien zeichnen sich durch eine gekonnte Komposition und Linienführung aus.



Foto: Enrique Muñoz Garcia

Mehr Neuigkeiten aus
der Fotoszene finden Sie
im Internet unter
www.photographie-schweiz.ch

Foto: Dieter Berke © Fondation Herzog



»Slow Motion«

Ittingen – Das Kunstmuseum des Kantons Thurgau zeigt die jüngsten Fotoarbeiten des in Pfyn lebenden Fotografen Dieter Berke. Er fotografiert Landschaften und Interieurs auf Polaroidmaterial. Ausgesuchte Motive hat er zu grossformatigen Bildern ausgearbeitet.